

l'eau;" il tendit la main, et la seconde cathédrale en pierre fut construite. C'était alors un monument qui fut, jusqu'à ces dernières années, capable d'accueillir toute la population.

Mais avec la même rapidité que la prairie se change en champ de blé, que les villages deviennent des villes, les églises surgissent et se développent. Notre cathédrale qui, un jour avait été l'orgueil de nos pères, était devenue trop petite pour la population et trop modeste pour l'idée catholique qu'elle doit proclamer en face de la cité voisine. Notre dévoué archevêque comptant sur la générosité des diocésains, et profitant adroitement des circonstances du pays, a compris qu'il pouvait sagement élever à la gloire de Dieu ce temple que nous contemplons avec orgueil, et que, pour notre part, nous trouvons bien beau.

Vous êtes venus aujourd'hui, Messeigneurs, dire votre estime pour votre frère dans l'épiscopat, vous êtes venus lui donner par votre présence, l'appui moral que nécessitent ses grands et rudes devoirs. Vous êtes venus encourager et réjouir notre digne clergé, vous êtes venus embaumer le cœur des catholiques qui ont établi leurs foyers sur les bords de la rivière Rouge.

La cité de St-Boniface vous dit bien haut; Messeigneurs, vous êtes mille fois les bienvenus, et nous vous remercions du plaisir et du bien que vous nous faites.

C'est vous, Mgr l'archevêque, qui nous procurez la fête d'aujourd'hui. Bien qu'habitué à vos bienfaits, nous les sentons vivement. Nous vous offrons notre sincère reconnaissance et nous inclinons nos fronts respectueux sous votre main bénissante.

LES CITOYENS DE ST-BONIFACE

J. A. F. BLEAU, Maire.

Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa répondit en peu de mots, mais en termes choisis, à l'adresse de bienvenue. Approuvant de tout son cœur les idées exprimées de Mgr Roy dans son magnifique sermon, il voit dans les luttes du passé, si vaillamment soutenues le gage d'un avenir glorieux.

LES HUISSIERS

Voici les noms des huissiers qui assignaient les places dans la cathédrale. Ils ont droit à tous nos remerciements, MM. J. B. Leclerc, J. A. Prendergast, F. D. Pambrun, L. D. Senez, C. Cusson, T. E. Lafrance, P. Gosselin, F. Munn, G. Rocan, J. Turenne, J. Mondor, A. Bernier.

Les commandeurs de la parade étaient les suivants: St-Boniface: Son Honneur le maire Bleau, Ste-Marie: M. J. J. Dutton, Immaculée Conception: M. J. Fahey; St-Esprit: M. J. Perchall; St-Joseph: M. H.